



らんらん

第7号（文責：山本光明）

暑さ寒さも彼岸まで。9月下旬を迎え、残暑も一段落。ようやく秋の気配を感じられる気候となりました。園庭にはトンボが飛び交い、バッタやコオロギが顔を出し始めました。園児たちは運動会でお家の方々に成長した姿を見てもらおうと意欲的に活動しています。練習の中にも日々成長する姿があり、今から運動会当日が本当に楽しみです。

◎9月10日（火）つくばメディケアレジデンスとの第3期交流会

つくばメディケアレジデンスを訪問し、交流会を実施しました。交流会では、子ども達が描いた笑顔の絵贈呈、歌やダンスの披露、入居者へのプレゼント贈呈を行いました。多くの入所者の皆様、職員の方々には、子ども達に大きな声援を送っていただきました。特に、うさぎ組、かえで組それぞれが披露したダンスでは、入居者の皆様はノリノリと一緒に体を動かして楽しんでいただきました。子ども達は、自分たちの演技に大きな拍手をいただき、成就感を味わうことができました。交流会については、HPでも紹介していますので、合わせてご覧いただければ幸いです。



◎9月18日（水）親子稲刈り体験（年長組）

かえで組さんが5月に植えた稲がすくすく育ち、立派な稲穂に実りました。当日は、真夏を思わせる暑さの中での稲刈りとなりましたが、JA大穂支店の皆様のご協力を得て、楽しい親子稲刈りとなりました。JAさんに精米していただいた新米を食べながら「実りの秋」をご家庭でもお楽しみください。



◎運動会に向けて

夏休みから始まった園舎屋根の改修工事は、壁の塗装が終わり、いよいよ天窓を塞いで本格的に屋根の改修が始まっています。予定では、運動会当日は、まだ、園舎周りの足場が組まれたままとなります。ですから、今年の運動会は例年とは様相がまるで違った中での運動会開催となります。それでも、子ども達にとっては、今年の運動会はこの1回限りです。園庭も使用できる範囲が制限される中、先生方はいろいろと工夫しながら、子ども達の思い出に残る楽しい運動会を目指して準備を進めています。

今年度の運動会のテーマは、「大好き」です。日常の子ども達の大好きな「遊び」を集めた種目や演技を子ども達と一緒に創り上げていこうと考えています。その中で、これまでできなかったことができるようになったり、初めてのことに挑戦したりする経験を積み重ねていきます。大穂幼稚園での生活は、4月から半年が経ちました。運動会では子ども達一人一人の成長した姿をご覧いただければと思います。